



Regierungsratsbeschluss vom 16. August 2022

Schriftliche Anfrage Sandra Bothe betreffend hohe Durchfallquote bei der Lehrabschlussprüfung

P225267

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In den 245 verschiedenen beruflichen Grundbildungen, welche die Lernenden in der Schweiz absolvieren können, gibt es sehr unterschiedliche Qualifikationsverfahren, die von den jeweiligen Organisationen der Arbeitswelt (OdA) vorgegeben werden. An den Berufsfachschulen gibt es im Vergleich zu den Mittelschulen keine Promotionsordnung. Entsprechend ist ein direkter Vergleich mit der Maturitätsquote nicht möglich. Die genaue Analyse der einzelnen Erfolgsquoten für den Kanton Basel-Stadt liefern nachvollziehbare Erklärungen für die Abweichungen sowohl im positiven als auch im negativen Bereich. In einzelnen Berufen liegt die Verantwortung für die geringen Erfolgsquoten bei den nationalen Gremien.

